

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl
vom 18.10.2012

Top 5 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister informiert:

- Ein Spielhallenbetreiber sowie auch Mc Donalds haben weiterhin Interesse ihre Bauvorhaben zu verwirklichen. Die zur Verfügung stehenden Grundstücke haben sich aber leicht verändert. Zur Durchsetzung dieses Vorhabens ist es notwendig, den B-Plan zu ändern, das bedeutet eine Verschiebung in Richtung Norden. Entsprechende Anträge liegen bisher nicht vor, es gab aber bereits persönliche Gespräche mit dem Bürgermeister.
- Beschluss des Haushaltes für 2013 ist demnächst ein Thema der Gemeindevertretung. In die Planung wurde die Sanierung von Straßen mit aufgenommen.
- Die Planung für einen Spielplatz in Sievershagen liegt vor. Dieser könnte in der Nähe des Feuerlöschteiches auf einer freien gemeindeeigenen Fläche errichtet werden.
- Die ehemalige Anlage in Upahl in Richtung Testorf stellt einen Schandfleck für die Gemeinde dar. Gibt es Fördermittel für die Beräumung solcher Gebäude? Herr Voß informiert, dass bei Privatbesitz keinerlei Fördermittel dafür gibt.